

Re: 10 Jahresfeier Syrinx Saarland

Liebe Anja, einige Tage nach dem Kongress bist Du sicher etwas zur Ruhe gekommen, die vielen guten Eindrücke haben sich etwas gesetzt. Wir halten Rückschau auf den Kongress und sind noch tief beeindruckt über das, was Du für den 17.09.16 organisiert hattest und auf Deine bisherigen Leistungen für die Syrinx-Erkrankten und ihre Angehörigen. Das ist eine Lebensleistung. Die enorme positive Resonanz national wie international für Dein Wirken hat uns tief berührt. Die zahlreichen HelferInnen und UnterstützerInnen bestätigen: Ihr seid eine Familie, bei der man sich sehr gut aufgehoben fühlt. Die Präsenz in Funk, Fernsehen, Medien und die hervorragende Internetpräsenz sprechen für sich. Herzlichen Glückwunsch zu dem Helferherzen-Preis. Liebe Anja, wir wünschen Dir und Deiner Familie für die Zukunft weiterhin viel Kraft und Zuversicht. Unsere Welt braucht Menschen, die so viel Gutes bewirken.

Herzliche Grüße
Monika u. Hans Groß (DMSG-Partnergruppe-Saar)